

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～今日もみんな笑顔で 明日が待たれる学校づくり～



前期後半スタート

長い夏休みが終わりました。暑い日が続き、熱中症予防のため外で過ごすことが難しい日が続いたり、被害が出るほどの大雨が降ったり、気象情報を毎日確認しながら過ごした夏休みでした。特に、8月10日～11日の大雨については、県内各地で大きな被害が出ました。私どもは、すぐに学校関係者で被害にあわれている方がいないか、学校施設関係の被害状況の確認等を行いました。本校は、幸いにも、今日現在では、大きな被害の報告は受けていません。少し安心しているところです。

今日から前期後半、子ども達の元気な姿と笑顔が学校中に溢れています。夏休みに大きく成長した子ども達の様子を見ていると、私たちは喜びを感じるとともに、身の引き締まる気持ちにもなります。前期後半（8月27日～10月10日）は、前期の仕上げの時です。本校では、一人ひとりの子どもの着実な学習の積み重ねと豊かな人間関係の育成をめざしています。今後も学校と家庭が手を携えて子ども達に、これから時代を生き抜く「生きる力」を培うことをめざします。子ども達の力をさらに伸ばす「はじまり」です。どうぞ、学校教育活動へのご理解とご協力を願いします。

「新給食棟8月28日～」

昨年から工事が行われておりました給食棟、いよいよ、明日から新しい給食棟で、給食の先生方が美味しい給食を作ってくださいます。子どもたちも、新しい給食棟で給食を受け取ります。

「陽光(さん)とかがやくみらいっ子週間(第1回)」

武蔵ヶ丘中地区幼・保等、小・中連携推進協議会の取組として行われます。お子様の健やかな成長のため、ご協力ください。

旧給食室解体工事に伴う車両等の校内進入・駐停車場等について

旧給食室の解体が夏休み中に開始されています。工事期間は、10月31日を目標に進められます。長い期間の工事になります。関係機関と協議を重ねてきました。詳細は、別途文書等や安心安全メールにてお知らせします。内容をご確認いただき、子ども達の安全が確保できますよう、ご協力ください。

【8・9月のおもな行事等（予定）】

8月27日（水）前期後半開始日（給食なし）

9月 3日（水）・4日（木）集団宿泊教室（5年生）

9月26日（金）不審者対応避難訓練 *別途配布されます。9月行事予定表もご覧ください。

